



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

n° 83

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 28 NOVEMBRE 1972

ÉTABLISSEMENT D'UNE AMBASSADE CANADIENNE À BUDAPEST

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui que le Canada a ouvert une ambassade à Budapest. L'établissement de l'ambassade fait suite à l'annonce faite le 10 avril 1972 par le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et selon laquelle le Cabinet avait donné son approbation à l'ouverture d'une ambassade en Hongrie.

L'Ambassadeur du Canada en Hongrie, M. M.H. Wershof, est également accrédité en Tchécoslovaquie et sa résidence habituelle est à Prague. En son absence, l'ambassade sera confiée au Chargé d'affaires a.i., M. R.B. Edmonds, qui a le rang de conseiller.

-- Des notices biographiques de MM. Wershof et Edmonds sont jointes.

MAX HIRSCH WERSHOF

M. Wershof est né à Ottawa en 1909. Il obtint successivement de l'Université de l'Alberta un baccalauréat ès arts et un baccalauréat en droit en 1928 et en 1930, puis un doctorat honorifique en droit en 1958. M. Wershof fut reçu au Barreau de l'Alberta en 1932 et exerça de 1932 à 1936. Il fut nommé conseiller de la Reine en 1955. Entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1937, il fut affecté à Washington et à Londres avant d'être nommé, en 1956, Ambassadeur et Représentant permanent du Canada auprès de l'Office des Nations Unies à Genève. Il cumula en outre la fonction de membre du Conseil des gouverneurs de l'Agence internationale de l'énergie atomique à compter de 1957 jusqu'à son retour à Ottawa en 1962. En 1967, M. Wershof fut nommé Ambassadeur au Danemark. Il a occupé plusieurs postes à Ottawa et fut notamment Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures et conseiller juridique du Ministère (1954-1956 et 1964-1967).

M. Wershof est marié et père d'un enfant.

ROBERT BRADFORD EDMONDS

M. Edmonds est né à Toronto le 8 mai 1928. Il obtint son baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto et poursuivit ses études supérieures à cet endroit ainsi qu'à l'Université Harvard.

M. Edmonds est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Djakarta et à Wellington et a servi, à titre de conseiller politique principal, auprès de la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Laos. Sa dernière affectation à l'étranger l'a mené à Stockholm en qualité de conseiller auprès de l'Ambassade du Canada. Avant de partir pour Budapest, M. Edmonds travaillait à la Direction des affaires de l'Europe de l'Est à l'administration centrale du Ministère.

M. Edmonds est marié et père de deux enfants.